頑張って!!

日本学校合奏アンサンブル出場 特設器楽クラブ

鈴木市長(左から3人目)から激励金を受けた佐藤さん (同4人目) 5



本学校合

田夏希さん、相田捺葵さん、木 渡し「レベルの高い演奏を 鈴木和夫市長が激励金を手 ずれも6年)が出場を報告。 安西ももさん、小林剛君(い 国大会出場を決めた。児童 奏で予選審査を通過し、 全 第7回日本学校合奏コン

役所を訪れ、晴れ舞台での 楽クラブの児童らが6日、 クール2018全国大会ソ 活躍を誓った。 出場あいさつのため白河市 ロ&アンサンブルコンテス に出場する白河一小特設器 ト(11日・千葉県文化会館)

同クラブは録音された演 を報告した。

らは5日、石川町役場を訪 史学会の鈴木吉重代表委員 化関係表彰を受賞した石陽 県教委の本年度教育・ 同会は1983(昭和58) 塩田金次郎町長に受賞

9時から古殿町の古殿 社で開かれる。 もとイチョウ祭」は11日 なイベントが催される 巨大なイチョウの

ラ市や新そば祭りが行

ト山上公民館の主催。

と励ました。

できた。代表として頑張っ であった全国に進むことが 弦楽アンサンブルを披露す てきます」と抱負を語った。 る。部長の佐藤さんは 全国大会では児童20人が

県教委表彰を報告 石川の石陽史学会